



Pedro Tuset del Pino

Magistrado-juez de lo Social de Barcelona



La dimensión cognitiva del hombre

El saber es consustancial al ser humano y corre paralelo y de manera inexorable con el desarrollo de la persona y, por ende, de la sociedad a la que pertenece y en la que se integra.

El saber, vinculado a nuestra capacidad cerebral, presupone la existencia de consciencia, autodeterminación y conocimiento, de modo que **el conocimiento adquirido y acumulado se transforma en experiencia, que es heredada por las generaciones posteriores**, aunque mejorada y desarrollada, de donde surge la evolución como necesaria consecuencia.

Sin embargo, el conocimiento viene condicionado por muchos factores, entre ellos el núcleo familiar, el lugar donde se nace, el país y la sociedad a la que se pertenezca, el paisaje, el clima y las influencias de todo tipo, porque si hay algo cierto es que **el hombre no puede desentenderse de su entorno social**.

La importancia de la dimensión social del hombre ya fue subrayada por los clásicos pensadores griegos.

Aristóteles, en su libro *La Política*, definió al hombre como zo

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |